

# POLSEK

## Aipda Deden Sun Gari Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Sambang Warga Palabuhanratu dalam Rangka Memperkuat Sistem Keamanan Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Apr 30, 2024 - 13:49



*Aipda Deden Sun Gari Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Sambang Warga Palabuhanratu dalam Rangka Memperkuat Sistem Keamanan Door to Door*

PALABUHANRATU, 30 April 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, telah melaksanakan kegiatan sambang warga yang

bertempat di Kp. Batu Sapi, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini adalah bagian dari inisiatif Door to Door System yang dicanangkan oleh Polsek Palabuhanratu.

Selama sambang tersebut, Aipda Deden bertemu dengan warga setempat, termasuk Sdr. Asep dan kawan-kawan, untuk menyampaikan berbagai himbauan penting yang berhubungan dengan keamanan lingkungan (Harkamtibmas). Kegiatan ini dimulai pukul 12.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Orangtua dihimbau untuk mengawasi anak remaja mereka, dengan memastikan anak sudah berada di rumah maksimal pukul 22.00 WIB, untuk menghindari tawuran, kegiatan geng motor, dan balapan liar.
2. **Kewaspadaan terhadap Cuaca Ekstrem:** Mengingat potensi hujan deras yang bisa berakibat pada banjir, longsor, pohon tumbang, dan abrasi pantai, warga diminta untuk mengutamakan keselamatan diri.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk tidak tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang menggiurkan tetapi tidak jelas kebenarannya.
4. **Penggiatan Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan):** Mendorong aktifitas ronda malam yang dilakukan oleh warga untuk menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.
5. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk segera melaporkan kepada kepolisian setempat bila mengetahui adanya gangguan keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH., menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk komitmen kepolisian dalam memperkuat sistem keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu dan menjamin keamanan serta ketertiban masyarakat. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat tercipta lingkungan yang kondusif dan masyarakat yang semakin peduli terhadap lingkungan sekitarnya.